

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 9. Juni ist Europawahl!

Wir erleben Bedrohungen von außen und innen: Putin führt einen Angriffskrieg gegen die Ukraine mit massiven Auswirkungen auf unser Leben. Hier in Deutschland erstarken Rechts- und Linkspopulisten sowie extremistisches Gedankengut. **Unsere Art zu leben – in Freiheit, in Vielfalt und in Einheit – wird bedroht.**

Deswegen bitten wir am 9. Juni um Ihre Stimme für die CDU Schleswig-Holstein. Ein Kreuz bei der CDU ist eine Stimme für Schleswig-Holstein in Europa – und **eine Stimme für Freiheit, Vielfalt und Einheit.**

Ihr

Niclas Herbst

Niclas Herbst MdEP



**SCHLESWIG-
HOLSTEIN
wählen!**



Wir sind die Europa-Partei.
Deswegen setzen wir uns ein für:

■ Sicherheit made in Schleswig-Holstein.

Wir wollen ein souveränes Europa, das für seine eigene Sicherheit sorgen kann. Wir brauchen einen echten gemeinsamen Rüstungsmarkt, der auch die Wertschöpfung in Schleswig-Holstein erhöht.



■ Schleusern das Handwerk legen.

Wir können auf die legale Zuwanderung von Fachkräften, die bei uns arbeiten und mit anpacken wollen, nicht verzichten. Wir stehen zu unserer humanitären Verpflichtung, verfolgten Menschen zu helfen. Gleichzeitig müssen wir Schleuserkriminalität bekämpfen und irreguläre Migration unterbinden.



■ Werkbank statt Zettelwirtschaft.

Wir werden unsere Unternehmen unterstützen, damit sie solide wirtschaften und ihre Wettbewerbsfähigkeit für ein starkes Schleswig-Holstein ausbauen können, so bürokratiearm wie möglich.



■ Unsere Landwirte machen lassen.

Wir wollen eine Landwirtschaft, die uns zuverlässig und nachhaltig mit regionalen Lebensmitteln und Produkten versorgt. Dafür braucht unsere Landwirtschaft weiterhin EU-Mittel für mehr Leistungen beim Umweltschutz und den Abbau unverhältnismäßiger Regulierungen.



■ Klimaschutz, der Arbeit schafft.

Schleswig-Holstein ist eine der führenden Energiewende-Regionen in Europa. Damit das so bleibt, brauchen wir technologieoffenen Klimaschutz, der Arbeit schafft. Wir sehen Wirtschaft, Energie und Klimaschutz als Einheit, nicht als Gegensätze.



■ Investitionen in die maritime Wirtschaft und Infrastruktur.

Die Seehäfen in Schleswig-Holstein sind wichtige Fracht- und Passagierhäfen. Die Ostseehäfen haben eine große strategische Bedeutung. Darum setzen wir uns für den Ausbau transeuropäischer Verkehrsnetze und für freie Seewege ein – auch zur Stärkung der militärischen Mobilität.

